

COMMISSION JEUNESSE

PROCÈS-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 26 MAI 2012 À 9 H**

Maison du citoyen, salle des Comités

PRÉSENCES : Madame Sylvie Goneau, conseillère du district 14
Monsieur Stéphane Lauzon, conseiller du district 15
Monsieur Roger Archambault, directeur – Service des loisirs, des sports et du développement des communautés
Madame Agathe Lalande, chef de la division Qualité de vie et développement communautaire, SLSDC
Madame Josiane Cossette, agente Commission jeunesse, SLSDC
Madame Priscillia Levac, secrétaire, SLSDC

Madame Christina-Eleni Papadopoulos, co-présidente
Monsieur Vincent Bertrand-Huneault
Madame Camilla Cazalais
Monsieur Alec Crustin-Duval
Madame Camélia Kaiss
Monsieur Marc-Antoine Leblanc
Madame Camille Potvin
Madame Fériel Rahmani
Madame Sophie Reinhardt
Monsieur Guillaume Sirois
Madame Nastasiya Yakovleva

ABSENCES : Monsieur Maxime Pedneaud-Jobin, conseiller du district 18 et président

Madame Libana Kassab
Monsieur Simon Maxime Labelle
Monsieur Samuel Langevin
Monsieur Gabriel Le Marquand Perreault
Monsieur Louis-Éric Ouellet
Monsieur Maxim Perrault

1. Mot de bienvenue et ouverture de la rencontre

La rencontre débute à 9 h 15.

Madame Christina-Eleni Papadopoulos souhaite la bienvenue à tous.

Le point 3 du huis clos est abordé maintenant

3. Huis clos

3.1 Voir l'ordre du jour du huis clos

PAUSE DE 10 H 15 À 10 H 20

2. Adoption de l'ordre du jour

Madame Christina-Eleni Papadopoulos aimerait ajouter un point, soit *6.1 Changement de date de la prochaine Commission jeunesse*, ainsi que de transférer le point *6.3 Âgisme* à la section huis clos, et supprimer le point *7.4 Commission environnement*.

Madame Sylvie Goneau demande d'ajouter le point *Schéma d'aménagement – Consultation publique* à varia. Monsieur Stéphane Lauzon demande d'ajouter le point *Congrès* à varia.

Il est proposé par madame Camélia Kaiss et appuyé par monsieur Guillaume Sirois d'adopter l'ordre du jour avec les modifications.

Adopté.

Le point 6.4 est abordé maintenant.

6.4 Âgisme

Monsieur Dominic Faucher et madame Agathe Lalande expliquent aux membres ce qu'est l'âgisme, c'est-à-dire toutes formes de discriminations ou de préjugés que nous portons autant aux personnes âgées qu'aux jeunes.

Madame Agathe Lalande nous indique que, lors de la dernière rencontre de la Commission sur les aînés, les membres ont mentionné l'intérêt d'assister à une rencontre en compagnie de la Commission jeunesse portant sur l'âgisme.

L'ensemble des membres ont démontré une belle ouverture à l'égard de cette rencontre à planifier ainsi qu'au sujet lui-même.

Monsieur Dominic Faucher quitte à 10 h 45.

4. Adoption du procès-verbal

4.1 Procès-verbal de la réunion du 18 février et 21 avril 2012

Il est proposé par monsieur Alec Crustin-Duval et appuyé par madame Camilla Cazalais d'adopter le procès-verbal de la rencontre du 18 février 2012.

Il est proposé par madame Camélia Kaiss et appuyé par madame Nastasiya Yakovleva d'adopter le procès-verbal de la rencontre du 21 avril 2012.

5. Parole/demande au public

Ce point n'a pas été abordé, puisqu'il n'y avait pas de demande du public.

6. Points de discussion

6.1 Changement de date de la prochaine Commission jeunesse

Madame Josiane Cossette rappelle aux membres que l'évènement *360 La fièvre glacée de fin d'année* aura lieu le samedi 9 juin, celle-ci suggère de déplacer la rencontre de la commission prévue le samedi 16 juin au dimanche 10 juin à 14 h. Madame Josiane Cossette souligne que ce serait une date appropriée afin de faire un *post-mortem* de l'évènement et de débiter les élections pour la co-présidence. Cette dernière sollicite également les membres à lui offrir de l'aide afin de désinstaller les barricades sur les lieux de l'évènement, et ce, dès 11 h.

Plusieurs membres soulignent leurs intérêts, par conséquent, il a été entendu que les membres se réuniront le dimanche 10 juin à 11 h à la Place de la Cité, afin de désinstaller les barricades. Par la suite, un repas sera servi à 13 h à l'Édifice Pierre-Papin et la rencontre de la commission débutera à 14 h.

La rencontre du samedi 16 juin étant annulée, madame Josiane Cossette propose aux membres de tenir une rencontre portant sur l'âgisme avec les membres de la Commission sur les aînés à cette date.

Plusieurs membres nous informent qu'ils ne seront pas disponibles pour une rencontre le samedi 16 juin. Il a été convenu qu'une date de rencontre sur l'âgisme sera déterminée ultérieurement.

6.2 Rappel des règles de mise en candidature

Madame Christina-Eleni Papadopoulos rappelle que tous ceux et celles qui désirent poser leurs candidatures pour la co-présidence, doivent le faire dès maintenant, puisqu'aucune candidature ne sera prise en considération après la rencontre. Celle-ci indique que les curriculums vitae, des membres qui auront déposé leur candidature, seront envoyés à tous lors de la convocation de la prochaine rencontre. Ainsi, tous les membres auront la possibilité de visualiser les curriculums vitae avant la rencontre, où auront lieu les élections.

Lors de la rencontre des élections, soit le dimanche 10 juin, madame Christian-Eleni Papadopoulos nous indique que chacun (e) des candidats (es) auront le privilège de prononcer un discours, qui par la suite, nécessitera un vote secret de la part de tous les membres afin d'élire un (e) nouveau (elle) co-président (e). Madame Christina-Eleni rappelle que le mandat de celui-ci ou de celle-ci sera en vigueur pour une durée d'un an, soit à partir du 10 juin 2012.

Madame Christina-Eleni Papadopoulos informe les membres des responsabilités que le mandat de la co-présidence exige. Cette dernière leur mentionne qu'il est très important qu'il ou elle soit présent (e) lors de toutes les rencontres de la commission, en plus d'être disponible trente minutes par semaine, afin de discuter avec madame Josiane Cossette des nouvelles et des sujets qui seront apportés à la prochaine rencontre de la Commission jeunesse. De plus, le ou la candidat (e) devra être disponible et à l'aise de communiquer, en tant que porte-parole de la Commission jeunesse, avec les différents médias.

6.3 Dépôt des mises en candidature

Madame Josiane Cossette interpelle les candidats à déposer leurs candidatures maintenant. Cette dernière nous informe que madame Libana Kassab a déjà déposé sa candidature pour le mandat de co-présidence de la Commission jeunesse. Monsieur Guillaume Sirois et mesdames Sophie Reinhardt et Camille Potvin déposent leurs candidatures également. Toutefois, madame Sophie Reinhardt et Camille Potvin devront faire parvenir leur curriculum vitae au plus tard lundi (28 mai) pour satisfaire aux exigences de mise en candidature sans quoi elles ne seront pas retenues.

Quatre candidats (es) devraient ainsi se présenter aux élections du dimanche 10 juin 2012.

Information et suivis des dossiers

6.1 STO

Ce point n'a pas été abordé.

6.2 C-Vert

Madame Christina-Eleni Papadopoulos informe les membres qu'il y a quelques places de disponibles pour un stage à C-Vert et énumère toutes les activités et projets auxquels, les membres intéressés, auront le privilège de participer.

Madame Josiane Cossette demande aux membres, s'il y a des intéressés à participer à ce stage d'une durée d'un mois, soit le mois de juillet. Mesdames Camille Potvin et Nastasiya Yakovleva soulignent leurs intérêts.

6.3 Étudiant Outaouais - Gala

Madame Christina-Eleni Papadopoulos mentionne que l'évènement a été un succès et elle félicite monsieur Alec Crustin-Duval et madame Fériel Rahmani qui ont été en nomination.

6.4 Commission des loisirs

Ce point n'a pas été abordé.

6.5 TJO

Ce point n'a pas été abordé.

6.6 Nouveau siège à CLS

Ce point n'a pas été abordé.

7. Varia

7.1 Actualité (si le temps le permet)

Ce point n'a pas été abordé.

7.2 Mot de madame Christina-Eleni Papadopoulos

Madame Christina-Eleni Papadopoulos nous annonce qu'elle a été acceptée au Collège Pearson situé en Colombie Britannique et qu'elle a obtenu une bourse de 80 000 \$. Celle-ci ajoute qu'elle quittera Gatineau le 27 août prochain.

Madame Christina-Eleni Papadopoulos nous souligne à qu'elle est heureuse d'avoir fait partie de la Commission jeunesse et nous explique à quel point la commission l'a fait évoluer.

Plusieurs membres soulignent l'excellent travail effectué par celle-ci et l'ont remercié pour ces années passées en sa compagnie.

8. Prochaine rencontre de la Commission jeunesse

Dimanche, 10 juin 2012

9. Levée de l'assemblée

Madame Christina-Eleni Papadopoulos lève l'assemblée à 12 h 10.

Rédaction du procès-verbal

Signature du président de la Commission

Madame Priscillia Levac
Secrétaire
Service des loisirs, des sports et du développement
des communautés
Division Qualité de vie et développement communautaire

Madame Sylvie Goneau
Conseillère municipale